

mision diciendo misa hasta tanto se verificase la fundacion de la mision.

Quedó la mision de San Carlos con esta traslacion en un ameno sitio, fundada sobre una loma que tiene á la vista un dilatado llano muy á propósito para siembras, que es toda la vega del rio Carmelo cuya agua corre todo el año, aunque en tiempo de secas no es mucha el agua, siendo así que en tiempo de aguas no da vado toda su caja, muy poblada de arboleda, sauces y otros palos con mucha zarzamora é infinidad de rosales de Castilla que están tambien muy poblados los campos; á mano izquierda tiene una buena laguna al pié de la loma de esta mision, con bastante agua, principalmente en tiempo de lluvias que no alcanza á mantener en su caja toda la que recibe de las lomas cercunvecinas, y en dicho tiempo corre por una grande zanja hasta la mar que dista poco mas de dos tiros de fusil, que es la ensenadita de la banda del Sur de la punta de Pinos: pero en tiempo de secas mantiene dicha laguna su porcion de agua buena que en sí tiene unos veneros, y en tiempo de aguas con una presa de unas cien varas que es el tramo de la loma y el ancho de dicha laguna, parece sería fácil retener bastante agua para regar lo que se quisiese del llano que tiene á la vista.

Está la mision cercada de lomerías con buenos pastos para toda especie de ganados; tiene abundancia de leña como tambien de madera para fabricar, como de pinos, álamos blancos y algunos palos colorados; y á una legua poco menos de distancia hay muchos cipreses en la